

nal de Canadá, se hizo eco de los sentimientos de la señora Sherrin.

"Ya sea que estén ustedes en una embajada en Europa o en una misión comercial en Asia; sean voluntarios del CUSO en América del Sur o misioneros en Africa; sean estudiantes extranjeros, artistas en gira o industriales de viaje; la fiesta patria de Canadá necesita vuestra participación para demostrar que el orgullo de sentirse canadiense no está limitado a ninguna latitud", afirmó.

### Celebraciones Nacionales

Entre las centenares de celebraciones patrias planeadas en el país se pueden citar conciertos, carnavales, reuniones bulliciosas, ferias, festivales, izamientos de banderas, juegos, desfiles, presentaciones, carreras, reuniones políticas y rodeos. Muchos de estos festejos tendrán lugar simultáneamente entre comunidades distantes como parte del programa nacional, provincial y territorial. Se realizarán celebraciones de océano a océano en 1.500 regiones diferentes.

En Quebec, además de una variedad de celebraciones a lo largo de la calle principal, se han programado importantes atracciones en el viejo puerto de Montreal; cientos de niños exploradores se reunirán en los llanos de Abraham en un enorme jolgorio; y las ceremonias inaugurales de los campeonatos mundiales de canoa y kayak en Jonquière se dedicarán también a la fiesta patria de Canadá.

En el Gran Certamen Canadiense del Salmón en Terranova, un conjunto de celebradas con los ojos vendados pondrán a prueba su destreza y paladares con los exquisitos bocados marinos tanto del Atlántico como del Pacífico.

Las comunidades del norte de Alberta se deleitarán con la comida, canciones y danzas tradicionales de los quebequeses durante un festival franco-canadiense.

Los residentes de Moose Jaw comenzarán las celebraciones una semana antes del res-  
to del país financiándolas con el producto de la venta de centímetros cuadrados de tierra a 2 dólares por pieza.

Se espera que el espectáculo de dos horas, "Canadá canta", que tendrá lugar en el estadio Empire de Vancouver, será pre-

senciado por 50.000 espectadores.

Treinta corredores pronunciarán jadeando su saludo de aniversario en un circuito de 989 km. que durará cuatro días y se extenderá desde Sarnia, Ontario hasta Trois-Rivières, Quebec.

### Diversiones en la capital

La región de la capital nacional se verá iluminada durante la semana del 1º de julio con los siguientes espectáculos: un enorme desfile de la región Ottawa-Hull, un baile de la herencia canadiense, un día de juegos en los parques para miles de niños, picnics o meriendas campestres, competiciones y danzas callejeras. Las celebraciones culminarán con un espectáculo en la Colina del Parlamento animado con artistas canadienses y un gigantesco despliegue de fuegos artificiales.

El Consejo de la Unión Canadiense, el Consejo Canadiense de Artes Folklóricas y docenas de miles de voluntarios están organizando los festejos nacionales del aniversario que cuenta con la financiación, promoción y coordinación de Festival Canadá, organización dependiente de la Secretaría de Estado. Festival Canadá promoverá igualmente el espectáculo que se realizará en la Colina del Parlamento.

La Sra. Sherrin afirmó que los canadienses en el extranjero podrían celebrar los festejos patrios de manera similar a la de los canadienses en su patria.

"Izar la bandera, realizar una reunión, enviar una tarjeta a los amigos de la patria, ponerse en contacto con otros canadienses y brindar por su país. Una vez que el entusiasmo se apodera de uno, no hay límites a lo que se puede realizar", declaró.

"¿Existe acaso mejor manera de responder a la nostalgia que se siente por la patria?"

\* \* \* \*